



## 2020年度スローガン Glowing Up! ~すべての思いを糧とし、仲間と共に更なる飛躍を~

### 2020年度 元旦歩こう会



1月1日午前5時半、まだ日は出ておらず、真っ暗な中総合体育馆に続々と参加者が集まりました。今年は雪もなく、歩くには良い日和になりました。若杉区長、実行委員長の川島会長、ライオンズクラブ渋谷会長の挨拶の後、準備体操を行って歩こう会がスタートしました。我々は今年度も交通誘導員として参加させていただきました。最後の参加者を見届けた後、スタート会場に戻ると温かい甘酒がふるまわれており、冷え切った体を温めてくれました。

### 2020年度 一般社団法人にいがた北青年会議所 新年賀詞交歓会



1月10日中常楼にて2020年度新年賀詞交歓会を開催されました。たくさんのご来賓の皆様やOB会員の皆様、ご参加いただきありがとうございました。石山貴也理事長の挨拶では「Glowing Up! ~すべての思いを糧とし、仲間と共に更なる飛躍を~」というスローガンと共に、今年1年にかける思いをお話ししていただきました。2020年度の現役会員24名の紹介も終わり、ご歓談中にメンバーがテーブルを回り、今後のJCに対するアンケートをさせていただくという初めての試みを行いました。総務委員会の皆さんによる準備や前日リハーサルも功を奏し、賀詞交歓会はつつがなく成功に終わりました。



# 2020年度 1月例会・通常総会



1月15日松鴎屋にて、2020年度1月例会・通常総会が開催されました。2019年度の斎藤理事長体制を振り返る総決算となりました。ここでも初の試み、ペーパーレスでの通常総会を行いました。総会資料はパソコンに配信するとともに、プロジェクターを使いスクリーンにて大画面で映し出すというものでした。卒業生である佐藤先輩にも前年度の35周年実行委員長としてご参加いただきました。皆さん前年度のJC活動本当にお疲れさまでした。

## 2020年度 京都会議



2020年度 令和初の京都会議に参加してまいりました。にいがた北青年会議所からは15人と多くの参加となりました。会議のテーマは「アップデート」京都国際会館では、16日からフォーラムやセミナーなどが開催され、来場者の学びの場となりました。19日、新年式典当日京都は天候に恵まれ、訪れた人をお出迎えしている気がしました。日本JCの石田会頭や、京都JCの足立理事長の挨拶など、大変ためになるお話を拝聴しました。式典が終わった後の自由行動では、何組かのグループに分かれ、京都観光を楽しみました。とてもいい経験でした。